



Doreen Bogdan-Martin
Directora de la BDT
UIT

Doreen Bogdan-Martin fue elegida Directora de la Oficina de Desarrollo de las Telecomunicaciones de la UIT el 1 de noviembre de 2018. Asumió el cargo el 1 de enero de 2019. Es una líder estratégica con más de 25 años de experiencia de alto nivel en asuntos internacionales e internacionales y relaciones inter-gubernamentales. Tiene una larga historia de éxito en el desarrollo, análisis y ejecución de políticas y estrategias. De 2008 a 2018, la Sra. Bogdan-Martin dirigió el Departamento de Planificación Estratégica y Membresía de la Unión Internacional de Telecomunicaciones (UIT), ubicada en Ginebra, Suiza. La UIT es la agencia especializada de las Naciones Unidas para las tecnologías de la información y la comunicación (TIC), con 193 Estados Miembros y una membresía de casi 800 entidades del sector privado e instituciones académicas en todo el mundo. Se dedica a brindar conectividad a todas las personas del mundo a través de la asistencia para el desarrollo, la estandarización y la coordinación de las radiocomunicaciones. La Sra. Bogdan-Martin fue responsable de los procesos de planificación estratégica de la organización, a la vez que supervisó los equipos de Membresía, Comunicaciones Corporativas y Asuntos Externos de la organización, el trabajo de la Comisión de Banda Ancha de las Naciones Unidas para el Desarrollo Sostenible y la Coordinadora de asuntos de las Naciones Unidas para la organización. La Sra. Bogdan-Martin ha asesorado a gobiernos de todo el mundo sobre medidas de reforma de políticas y regulaciones. Ha organizado conferencias de impacto mundiales con miles de participantes de más de 150 países, negociado el consenso internacional sobre muchos temas críticos y es presentadora habitual en foros y cumbres internacionales de alto nivel. Como parte de este importante trabajo, fue una de las principales arquitectas del Simposio mundial anual para reguladores, dirigió la primera cumbre mundial de la juventud de la UIT #BYND y actualmente dirige la última iniciativa de alto perfil de la UIT: EQUALS, la Alianza Global para la Igualdad de Género en la era digital. La Sra. Bogdan-Martin dirigió anteriormente la División de Entorno de Reglamentación y Mercado de la Oficina de Desarrollo y fue responsable de los programas de Reforma Reguladora y Economía y Finanzas. Antes de unirse a la UIT, fue Especialista en Política de Telecomunicaciones en la Telecomunicación Nacional y Administración de la Información (NTIA), Departamento de Comercio de los Estados Unidos. Con una maestría en Política de Comunicaciones Internacionales de la American University en Washington, DC, la Sra. Bogdan-Martin completó la certificación de posgrado en Estrategias para el Liderazgo en el Instituto para el Desarrollo de la Gestión en Lausana, Suiza. También está certificada en Responsabilidad y Ética por el Programa de Líderes de las Naciones Unidas. Además, la Sra. Bogdan-Martin está afiliada al Centro Berkman-Klein de Internet y Sociedad de la Universidad de Harvard, actualmente se desempeña como copresidenta del Grupo de Planificación Estratégica de las Naciones Unidas, presidenta del Consejo Académico de la Red Suiza de Estudios Internacionales, y es miembro de la Junta de Gobernadores del Colegio de Personal de las Naciones Unidas. Ella también es un operador de radio aficionado. Ella está casada y tiene cuatro hijos.